

やっと収まってきたかと安心した途端の第7波。
なかなか落ち着かない新型コロナ旋風ですが、
皆様お変わりはないでしょうか？
気づくともう夏休み♥
たくさんのわくわくが子どもたちを待っていることでしょう。
一学期もたくさんの活動ができました。以下ご報告です。



2年生 **5月19日** 畑にたくさんの野菜の苗を植えました。連休中に柿原の森敬三さんに耕して頂いた畑です。当日も森さんに来校いただきご指導の下、みんなで植えていきました。今年はお世話もばっちりで大豊作！！いつもの夏野菜に加えてスイカやメロン、トウモロコシまでたくさん収穫できました♪

6月 まち探検と称して3回ほど町内を探検しました。
1回目は**17日**。小学校裏の岡地区へ。地元の大森陸雄さんのご案内を受けて、ムクの大木や、恵比寿神社、折り紙自販機で有名な岡野さんを訪ねました。
2回目は**28日**。役場本庁。町長さんや副町長さんのお部屋を訪ねてお話を聞いたり役場のお仕事を勉強しに住民課と保健センターにもお邪魔しました。
3回目は**29日**。五十崎自治センター探検です。職員の上岡さんにご案内いただき普段見ることのできないホールのお仕事や館内をじっくり見学できました。

4年生 **5月25日**。3年ぶりに泉谷棚田での田植えができました！上岡さんのご指導のもと、みんな大はしゃぎで田んぼに入り泥の感触を楽しんでいました。初めての田植えでしたが、手際よく苗を植えていきました。田植えの様子は町の広報誌やニュースにも取り上げられました。秋の稲刈りが今から楽しみです。

27日には内子の街に遠足に出かけました。まずは内子座をガイドしてもらい、街中の下芳我邸、伊予銀行、森文さん、さらに町並みを歩き、上芳我邸でもガイドさんにご案内いただきました。

6月14日。うちみづネットによる”水のお話”の授業でした。水の循環、一日に使う水の量、水道の歴史、世界の水事情など水に関する話題が盛りだくさんでした。

6月16日は毎年恒例の町内上水道施設見学です。バスに乗って出かけました。役場上下水道班の方々に論田浄水場、天神取水場、配水池などを詳しくご案内いただき、内子のおいしい水の秘密をしっかりと勉強できたと思います。

4年生では”内子の水”をテーマにこれからも総合学習を進める予定です。

5年生 **6月16日。NGOセーブ・ザ・チルドレン** 日本アボカトシー政策提言者である
堀江由美子さんのお話を伺いました。

5年生では総合学習のテーマに**SDG's**を掲げていて、今回はSDG'sについて様々な角度から教えていただきました。模擬体験やグループワークもあり、児童たちはみんな真剣に取り組んでいました。

2学期からは自分の選んだテーマごとに学習を進めていく予定です。

6年生 6年生のテーマは**”いかざきの凧”**です。1年かけてじっくり学習を進める予定です。

6月24日。凧博物館を訪ねました。凧博の展示物を見学した後で**職員の大野さん・力石さん**に凧の歴史といかざきの凧合戦・凧節句について教えていただきました。自分たちの生まれた年の出世凧の写真もスライドで見て、自分の名前を見つけて嬉しそうにしていたのが印象的でした。

6月28日には凧には欠かせない**大洲和紙**の勉強にと**天神産紙さん**を見学しました。大洲和紙の歴史の勉強とともに今なお続く昔ながらの製法を教えていただきました。残念ながらこの日は紙漉き作業はなく、乾燥の工程の見学でしたが、猛暑の屋外より暑い乾燥場での作業にとっても驚きました。

***** 1年生・3年生については2学期に活動を予定しております。*****

第2回 ”いかざき全域おはよう運動”を行いました



7月5日。第2回いかざき全域おはよう運動を行いました。

これは、コミスクいかざきの中の**よ～みちよる部会**での活動になります。事前にお声がけ及び回覧で**五十崎地区の自治会**及び**地域の方々、民生委員さん、老人会、企業さん、駐在さん**がたにお願いし、朝7：10～7：45の間に児童生徒の通学路で”おはよう”の声掛けをしていただきました。

当日はあいにくの小雨となりましたが、横断歩道や危険個所での見守りとともに多数の町民の皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。

これからも”おはよう運動”は続けていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いたします。次回は11月、そして2月に予定しております。

どなたでもご参加いただけます。場所は特に決まっておりません。お近くの通学路で”おはよう”のお声がけをよろしくお願いいたします。

今回は町内放送でも告知していただきました。次回も回覧や放送等にてお知らせいたしますのでみなさまもお気軽に活動にご参加ください。